

28-9-78

VERGARA

Asamblea de Autogestión Vergara

Vergara (DV, por Larrea.)-- Hoy, viernes, a las ocho de la tarde y en el salón de sesiones del Ayuntamiento, tendrá lugar una asamblea a la que se convoca a todo el pueblo en general, para tratar el tema de la Auto-Gestión Bergara.

La comisión directiva de Auto-Gestión durante estos últimos meses ha contactado con los diferentes partidos y centrales sindicales que operan en nuestra villa y tras estas entrevistas han quedado claros los diferentes posicionamientos ante el movimiento autogestionario, que quedarán expuestos en la asamblea a celebrarse hoy.

Asimismo esta junta tiene prevista plantear a la asamblea la alternativa a dar el dinero recaudado durante este año que asciende a dos millones de pesetas.

La junta directiva plantea que un 50 por 100 de lo recaudado sea destinado a Alkartu-Kai para sufragar los gastos del nuevo taller de minusválidos y el otro 50 por 100 para promoción cultural, con destino a paliar la deuda que contrajo con la UNED en su formación. Estas dos posturas serán ampliamente tratadas en la reunión de hoy, a la que como decíamos antes quedan invitados todos los interesados.

NOTA DEL PSE.-- Mañana, sábado, a las seis de la tarde, en la Casa del Pueblo sita en la calle Zubiaurre, 30 bajo, tendrá lugar una importante charla organizada por el comité local del PSE, sobre el «Estatuto de Autonomía de Guernica».

Intervendrán en esta conferencia

Odón Elorza, secretario de relaciones políticas de Guipúzcoa y José Eguiguren, secretario de organización del comité provincial.

A continuación de su exposición se abrirá un coloquio en el que los asistentes podrán formular todo tipo de cuestiones sobre el contenido y la importancia política del Estatuto de Autonomía de Guernica que se va a someter próximamente a referéndum.

FARMACIA.-- Efectuará el servicio de guardia la de Mozos, en la calle San Pedro.

MATRICULA DE LA GAU-ESKOLA.-- Hoy, viernes, finaliza el plazo de matrícula para la gau-eskola. Los interesados podrán realizarla en las oficinas del Real Seminario de siete a nueve de la noche, siendo la cuota fijada de 2.000 pesetas por trimestre, debiendo efectuarse el pago del primer trimestre en el momento de la inscripción.

Sala de fiestas
Ariznoa

Hoy viernes

Baile amenizado por la orquesta Ariznoa y su discoteca en sesión de noche.